



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA Nº 058
06 de febrero de 2020

Se aproxima la Semana del Arte 2020

La Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador, con la finalidad de reforzar los espacios de enseñanza-aprendizaje en los procesos de educación artísticos, organiza la décimo primera Semana del Arte como plataforma expositiva de los trabajos de las carreras de Artes Plásticas, Escénicas, Musicales y Danza.

Para esta edición, se incorporan trabajos de estreno de composición de estudiantes de la carrera de Música, obras de Danza por parte de la primera promoción de esta carrera, exposiciones pictóricas y escultóricas, se presentarán los programas de maestrías en Gestión Cultural para las Artes, Investigación y Creación en Arte Contemporáneo y Dirección y Dramaturgias Contemporáneas.

La agenda cultural de la XI Semana del Arte incluye una serie de curadurías internas, exposiciones, conversatorios, develación de murales, presentación de libros, pagina web, revistas, emprendimientos estudiantiles y proyectos de investigación, así como, conciertos e intervenciones artísticas al aire libre.

De esta forma, las instalaciones de la Facultad de Artes se alistan para recibir a los miembros de la comunidad centralina y al público en general, del 13 al 21 de febrero, para apreciar de cerca el trabajo y la gestión que desarrolla esta unidad académica. **M.P**

